



AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL DEL DEPARTAMENTO DE PLANES Y PROGRAMAS

AVISO DE PRIVACIDAD DE SOLICITUD DE INFORMACIÓN PARA LOS PROCESOS DE PLANES Y PROGRAMAS DE DESARROLLO INSTITUCIONAL

La Universidad Autónoma de Guerrero, a través del Departamento de Planes y Programas de la Universidad Autónoma de Guerrero, con domicilio en Av. Javier Méndez Aponte núm. 1, Fraccionamiento Servidor Agrario, C.P. 39070, Chilpancingo Gro., México, es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcionen, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto en la Ley número 466 de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Guerrero y demás normatividad que resulte aplicable.

¿Qué datos personales se recaban y para qué finalidad?

Sus datos personales que proporcione, a través del correo electrónico depto.planesyprogramas@uagro.mx, o solicitud de información de manera presencial, serán exclusivamente para: Coordinar y operar los procesos de planes y programas de desarrollo institucional, elaborar diagnósticos institucionales y nacionales, capacitaciones, procesos y tareas que coordina esta unidad administrativa.

Para los fines antes señalados se solicitan los siguientes datos:

Datos de identificación:	Nombre, apellidos, cargo, unidades académicas y unidades administrativas.
Datos de contacto:	Direcciones, teléfonos particulares y teléfono celular, extensiones institucionales, correos electrónicos institucionales y personales.

Fundamento para el tratamiento de datos personales

Con fundamento en el Manual de Organización y Funciones de la Administración Central (Aprobado por el H. Consejo Universitario el 6 de junio de 2018), los datos personales en resguardo para el cumplimiento del objetivo: Coordinar y operar los procesos de planes y programas de desarrollo institucional, implementando estrategias para la mejora de las funciones académicas, de gestión y administración, aplicando un enfoque integral, estratégico, prospectivo, operativo, participativo e incluyente, de conformidad con el Modelo y Sistema de Planeación y Evaluación Institucional, Plan de Desarrollo Institucional, Modelo Educativo, Modelo Académico, las tendencias y paradigmas pedagógicos actuales, para asegurar una educación de calidad, pertinente, con inclusión y responsabilidad social.



Transferencia de datos personales que requieran consentimiento

La transferencia de datos personales a instancias internas y externas, sean estas gubernamentales, no gubernamentales, personas físicas o morales de carácter privadas, se realizará de manera responsable y asegurando la protección de los datos personales con la comunicación de las finalidades y consentimiento del propietario.

¿Qué son los derechos ARCO?

Usted tiene derecho a saber qué datos personales fueron recabados, para qué se utilizan y las condiciones del uso que se le da (Acceso). Asimismo tiene derecho a solicitar la corrección de su información personal en caso de que se encuentre desactualizada, sea inexacta e incompleta (Rectificación) que sean eliminados de bases o registros de datos cuando considere que su información no está siendo utilizada conforme a los principios y deberes previstos en la Ley 466 (Cancelación); así como oponerse al uso de sus datos personales para fines específicos (Oposición).

¿Dónde puedo ejercer mis derechos de ARCO?

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (Derechos ARCO) directamente ante la Unidad de Transparencia de la UAGRO, ubicada en la Calle Nicolás Catalán No. 48 esquina Teófilo Olea y Leyva, C. P. 39000, Chilpancingo de los Bravo, Guerrero.

Lo anterior mediante escrito libre, o formato disponible en la página web: transparencia.uagro.mx formato de solicitud derechos arco, o bien, a través de correo electrónico: depto.planesyprogramasuagro.mx la Plataforma Nacional de Transparencia (<https://www.plataformadetransparencia.org.mx>).

Cambios en el Aviso de Privacidad.

En caso de que exista un cambio en este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento en el correo electrónico: depto.planesyprogramas@uagro.mx y del sitio web: <http://fortalecimientoydesarrollo.uagro.mx/index.php/departamento-planes-programas>.

Fecha de última modificación.

Martes 23 de mayo del 2023.

Elaboración:

M.C. Carlos Álvarez Sánchez, Jefe del Departamento de Planes y Programas.